

○進歩

Progress

3年学年通信 10号
2020.12.25発行

～ 音楽発表会『響』～

本当は2年生の最後にやる予定でしたが、コロナに伴う臨時休業で実施できないまま3年生を迎えることになりました。例年は3年生の1学期にも行っていたのですが、、、1年生の時、文化発表会での合唱コンクール、2年生の全体合唱「群青」、3年生になっての全体合唱「ふるさと」、どれも真剣に取り組みとても素晴らしいハーモニーを作ることができました。そして今回の『響』、何とか合唱コンクールを開催してほしいという声が多く上がり、取り組むことができました。期間も短く本来の力は出せなかつた人もいるかもしれません、本気で歌う歌声ってすごく気持ちが乗っており、人を感動させる力があると思いました。歌手やミュージシャンではない君たちだけど本気を出して練習したり、みんなで同じ方向を向いて気持ちを合わせることって生きていく中でも大事だと思いました。これから的人生でも今以上に素敵なものに出会ってほしいです。

次に歌うのは、、、3月12日です。どんな歌声が響くのかこれから君たちに期待しています。

～ 2020年を振り返り、新たな力を～

全校集会での小谷先生の話を君たちはどう受け止めていますか。いまだに「知らんけど。」で過ごしている人がいてないか？臨時休校から分散登校、通常登校に戻り、たくさんの行事も乗り越えてきたけど、もう一度自分たちの生活がこのままでいいのか振り返らないとあかんと思う。

3年生、受験生、自分のために頑張ることは当たり前です。じゃあ人のためにできることって何やろ？考へてるフリだけしてて、聞いているふりだけしてて、前で話している人は君に何を伝えたいんだろうか？？「知らんけど。」でええんかな。校長先生の話にもありました、先生たちの想いはみんなにどこまで届いているんやろか？小谷先生が月曜日に集会で伝えたかったこと、今までダメになる。自分のことばかりになってる。きちんと問題意識を持とうや。

今年度のスローガン【団結 気概を胸に共に学び、共に歩む】を意識できてるだろうか。君たちが大和川中学校に残していくものって何やろ？グランドのネットに貼っていて暴風で飛ばされてしまった『頑張る姿は美しい』が新しくなり戻ってきました。2021年もう一度みんなの『頑張る姿』を見せていく。

今後の予定

1月 6日	3年登校日 8:25登校 各教室 (持ち物 上靴 筆記用具 提出物)
1月 7、8日	第5回実力テスト
1月 25～27日	学年末テスト (私学出願)
2月 10、11日	私学入試
2月 18、19日	公立特別選抜入試
3月 10日	公立一般選抜入試
3月 12日	卒業式

上記予定表のように進路に向けて、卒業に向けていよいよカウントダウンが始まります。2021年は君たちにとって大きく変わる大変な1年です。日々の生活を大切にし、目標に向かって日々精進しよう。感染症対策をしっかりと行い心も体も健康な状態で新年を迎えよう。2021年もよろしくお願いします。よいお年を。